



Seilbahnfreies Wuppertal e.V.

Wuppertal braucht keine Seilbahn.



Seilbahnfreies Wuppertal e.V.
Cläre-Blaeser-Str. 26, 42119 Wuppertal

Herrn Oberbürgermeister Peter Jung

Johannes-Rau-Platz 1
42275 Wuppertal

1. Oktober 2015

Sehr geehrter Herr Jung,

heute möchten wir uns als Bürger bei Ihnen bedanken. Danken für 15 Jahre Arbeit in und an unserer Heimatstadt Wuppertal.

(Auch wenn wir Sie mit „Seilbahnfreies - Wuppertal e.V.“ nicht oder zu spät zu Erkenntnissen darüber bringen konnten, daß es politisch und stadtplanerisch keine gute Idee sein kann, unsere schöne Südstadt mit einer Seilbahn zu überdecken und damit Wuppertal eine weitere Hauptverkehrsachse zu bescheren.)

Danken möchten wir Ihnen ganz persönlich für Ihren Einsatz in einer schweren Zeit, einer Zeit in der Wuppertal drohte in Korruptionsskandalen und Filz zu versinken. Man sieht viele Unternehmer die auf „das Rathaus“ und „die Politik“ schimpfen. Sie sind als Außenstehender aufgestanden und haben zumindest versucht es besser zu machen. Und das ist Ihnen an vielen Stellen auch gelungen:

- Sie waren immer der beste Verkäufer Wuppertals in der Öffentlichkeit und haben seinen Ruf wieder hergestellt.
- Sie haben für unser Wuppertal (und andere hochverschuldete Kommunen) den Kampf mit Land und Bund eloquent geführt.
- Wuppertal hat heute rundum sanierte und top geführte Schulen. Die „beste Schule“ Deutschlands steht hier, - und das ist kein Zufall.
- Das Opernhaus ist saniert und zieht überregional Besucher an.
- Die Wirtschaftskraft ist erstarkt. Mit Hilfe von städtischen Gesellschaften (nicht Ämtern) ist es gelungen den Trend zu drehen und zu einem Wiederaufbau von Arbeitsplätzen zu kommen.

Für all das gebührt Ihnen der Dank oder zumindest Respekt aller, die davon profitieren, ohne sich selbst entsprechend eingebracht zu haben.

Unter Ihrer Ägide hat Wuppertal wieder Traktion, Zuversicht und Mut entwickelt.

An einer Stelle, an der Mut droht zu Übermut zu werden hätten wir uns gerne weiter mit Ihnen gestritten, so hat Ihr Nachfolger dies und die gesamte Last des Amtes „am Hals“.

Wir wünschen Ihnen und Ihrer Familie Gesundheit und Glück bei der Wahl der nächsten Herausforderung, denn für „Rente“ erscheinen Sie uns viel zu Jung.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Martin Gülich

SEILBAHNFREIES - W U P P E R T A L e. V.